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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

JUNE.26.2024 第2108回

2023-20 24年度　最終夜間例会

2023－24年度の最終夜間例会が開催されました。今年度制定されたフェローシップ会員も3名がご出席、楽しい会となりました。

グループのとりまとめもありましたが、新会員も多く迎えることができ充実した年度でした。来週からは渡辺年度がスタートします。

【新旧会長・幹事　バッジの引継ぎ】

　上原会長から渡辺会長

エレクトへ、松山幹事か

ら工藤次期幹事へ、バッ

ジが引き継がれました。

それぞれ現職の方は感謝

と次期へのエールを、次

期の方からは、決意と協力依頼のご挨拶がありました。

【ホームクラブ100％出席賞／ニコニコBOX賞】

★ホームクラブ

　　 100％出席賞

　上原　　達君

★ニコニコBOX賞

　滝澤　修一君

　後藤　正直君

　小林　正人君

　山本　　修君

　栁澤　　誠君

【村居正雄君に叙勲お祝いの花束贈呈】

　５月に発表された春の叙勲

で村居正雄君が旭日双光章を

受章されました。当クラブの

国際奉仕活動でも中心となっ

て活動されました。お祝いの

花束をお渡ししました。

【懇親会】

　西入ガバナー補佐の

ご発声で乾杯、宮下博

道親睦活動委員長の司

会で懇親会がスタート。

あちらこちらで会話が

弾んでいました。乾杯に先立って飯島裕也委員長より各

賞が発表され、それぞれ記念品が渡されました。

　「ホームクラブ100％出席賞」は上原会長、「ニコニコ

BOX賞」は、寄付額が多かった方、友

愛賞をたくさんご提供下さった方、あた

たかいコメントをお寄せくださった方と

いうことで、滝澤君、後藤君、小林君、

山本君、柳澤誠君が選ばれました。目標

額をクリアでき、会員皆様に感謝です。
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●司　　会 丸山浩治君

●斉　　唱　「あしたはもっと」

●ゲ ス ト フェローシップ会員3名

　　　　　　角田朗一君、関　尚勇君、村居正雄君

●ラッキー賞　神津　健君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 角田朗一君、関　尚勇君、村居正雄君

　　　　　　（上原会長よりワイン）

　　　　　　浜野浩孝君（山本君より焼菓子詰め合わせ）

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　この一年間は、まずは例会をはじめ各

種事業への欠席をしない事を念頭におき、

ロータリー活動を最優先してきました。

振返ると“大変だった”の一言に尽きるか

と思います。ただ決して悪い意味での大

変ではありません。

　今年度はガバナー補佐を輩出しているため、例年とは

異なるご苦労を会員皆様におかけけしましたが、ご協力

をいただき全てのイベントが大成功を収めたと思います。

　そして、今年度のクラブテーマである「ロータリアン

であることを誇りに」「ロータリーライフを楽しみ」

「ロータリーの喜びを広めましょう」のもと、７つの基

本方針を掲げさせていただきました。

１）親睦をふかめる

夜間例会後の二次会に大勢の方に参加を頂きました／

合同新年会のホスト／合同ゴルフコンペの幹事／東信

第一・第二のＩＭの開催／クラブ内においては、ゴル

フコンペ、ワインの会、そば打ち体験、小旅行

２）出席率の向上

7月のスタート時は95.6％と好調なスタートでしたが、

平均すると80％後半の出席率でした。90％台ではあり

ませんでしたが、まあまあの出席率だったと思います。

３）会員増強により仲間を増やす

期初48名でのスタートでしたが、期末51名と目標の3

名の増強ができました。

４）デジタル化の推進　　　クラブ内のグループLINE

をつくる／SNSでは、fbを立ち上げ発信

５）SDGsの考えを持つ　例会時の食事の無駄を無くす

６）ポリオのない世界を

地区事業の「古着deワクチン」に参加して東信第二グ

ループを取りまとめさせていただきました。

７）D・E・Iの認知度を深める　　ロータリークラブが

DEIを推進していることを知っていただけたと思う。

　この１年間はとても大変でしたが好き勝手にやらせて

いただいき、楽しく充実した１年間だったと思います。

１年間支えていただいた会員皆さまに御礼申し上げます。

ありがとうございました！

■幹事挨拶　　　　　　　　　　　　松山賢太朗 幹事

　迷幹事でしたが、活動目標の各種イベ

ント開催、SNSでの情報発信、LINE連

絡網構築、フェローシップ会員制度確立

など一定の成果を上げることが出来まし

た。会員各位の深いご理解とご協力の賜

物であり感謝しかありません。

■退会会員のご挨拶

　宮坂君が6月末で退会となり会長より

記念品をお渡ししました。宮坂「本日

が最後の例会になります。お世話にな

りました。フェローシップ会員に登録

しましたので宜しくお願いします。」

■出席報告

関尚勇、村居、飯島（裕）、飯島（洋）、上原、遠藤、小田中、

工藤、倉島、後藤、小林、塩之入、関邦幸、滝澤、竹内、

田守、塚田、手塚（多）、手塚（た）、中嶋、西入、浜野、

松山、水出、蓑輪、宮坂、宮下（博）、村上、母袋（創）、

栁澤亨、栁澤誠、山寺、山本、渡辺

※村居正雄君／叙勲の後、皆さんからお祝いの祝電、生

花等いただき、有難うございました。

※西入悦雄君／上原年度執行部の皆さん御苦労様でした。

次回からはゆっくり例会を楽しんで下さい。

※渡辺敏成君／上原会長、役員の皆さん御苦労様でした。

次年度も御協力よろしくお願いします。

※工藤　恒君／次年度は感じ（幹事）悪いと言われない

ように頑張ります。

※小田中譲君／会員増強ご協力ありがとうございました。

※水出博史君／終わり、でも始まりです。

本日の金額／51,000円　　累計／1,461,500円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

52 48 9 ― 81.25％

52 48 10 6 91.67％


